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2014 год проходит в России под знаком культуры, поэтому в нынешнем году возможно
появление нового федерального закона о культуре. В настоящее время работа над ним
уже идет - региональные власти активно обсуждают проект. 27 июня в Ростове-на-Дону
участники заседания Совета по культуре и искусству также внесли свои предложения.

 

  

Совет по культуре и искусству при губернаторе области обсудил закон, который может
разделить новейшую историю России на "до" и "после". На сегодняшний день страна
находится на пороге формирования и утверждения государственной культурной
политики. Все это будет прописано в новом документе, который уже обнародован, но
еще подлежит изменениям. В настоящее время во всех регионах страны образованные
люди предлагают, чем еще дополнить основы государственной культурной политики.

  

"Вношу предложение о том, чтобы сохранить трёхступенчатую систему художественного
образования в России. Также для ребят необходимы и творческие мастерские", -
говорит заслуженный художник России Сергей Олешня.

  

Вопрос образования в сфере искусства и культуры в документе уже прописан, однако,
не настолько конкретно - в нем всего 11 пунктов. В документе говорится о том, что на
сегодняшний день существует необходимость сохранения наследия русской культуры и
культур всех народов России, а также развития и защиты языка.

  

Александр Шолохов - участник федеральной рабочей группы по разработке основ
культурной политики России считает, что этот документ достаточно ёмкий. Здесь есть и
о создании по всей стране большого числа качественных театральных, концертных,
музейных залов, и о повышении качества владения родным языком.
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"Этот документ ориентирован примерно на 50 лет, и даже на 100 лет. Он может
дорабатываться в будущем, видоизменяться в некоторых моментах. Однако, если
государство на сегодняшний день признает, что культура - это главный смысл
существования страны, то мы перестанем цель подменять средствами и говорить, что
нашей основной задачей является повышение экономического благополучия", -
объясняет директор музея-заповедника М. А.Шолохова Александр Шолохов.

  

Уже больше месяца на сайте обсудипроект.рф простые граждане могут оставлять свои
замечания и вносить предложения. Времени остается не слишком много - до 30
сентября. После этого специальная рабочая группа обобщит все мнения, и документ
отправится на подпись к президенту.
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